

## Alterkülz kann 3. Herren nicht aufhalten

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 28. März 2014 um 16:49 Uhr -

---



Bei der Spvgg Oberkülztal/Alterkülz gingen die Mannen der 3. Herren am 5. September mit einer 2:1-Bilanz aus den Auftaktdoppeln. Timo Küpper/Lars Krämer und Friedel Eich/Patrick Starck waren jeweils mit 3:0 ihren Gegenübern überlegen. In den Einzeln dominierten die Dichtelbacher geradezu. Denn alle sieben ausgetragenen Spiele gingen anschließend an die Gäste. Dabei reihten sich auch Wolfgang Kräll und Sascha Krämer, die noch im Doppel gegen das Topduo der Gastgeber das Nachsehen gehabt hatten, in die Siegerliste ein. Timo (Foto) kam dabei gleich zweimal zum Zuge und avancierte damit zum erfolgreichsten Spieler des Abends mit zwei Einzelerfolgen. Dichtelbach gewann schließlich deutlich mit 9:1.